



# ¡Novedades y noticias sobre el proyecto NTC!

Los permisos de maternidad, paternidad y parentales existen en todos los países europeos, pero las normativas son muy diferentes. En países como Islandia y los Países Bajos, el modelo está diseñado para alcanzar la máxima igualdad en el reparto de los cuidados y las labores domésticas entre madres y padres, mientras que en otros países se deja a las madres desamparadas en el cuidado de sus bebés y las tareas domésticas, lo que supone una gran presión para ellas.

## Investigación nacional



Como parte del proyecto NTC, las organizaciones socias del proyecto llevaron a cabo una investigación documental nacional, así como entrevistas y encuestas con madres jóvenes y otros/as expertos/as sobre la situación actual del apoyo a las madres jóvenes en cada país.

Los apoyos formales existentes están orientados principalmente hacia la salud de la madre y el bebé, con énfasis en el bebé. Las ayudas informales existentes son muy variadas, no están reguladas y no se basan en la investigación o en información fiable. Algunos de los apoyos, como los grupos de madres y bebés, son eficaces y adecuados, pero suelen dirigirse a madres de clase media. La cultura dominante sigue considerando la maternidad como el principal aspecto de la feminidad, enmarcándola como el apogeo de la existencia de una mujer. La maternidad se presenta como una experiencia valiosa, satisfactoria y feliz.





El mundo virtual crea un espacio útil para que las madres se reúnan en torno a su experiencia maternal, pero también puede ser tóxico. Es necesario aprender a desenvolverse en él, algo que actualmente no se enseña en ningún sitio.

El arte y el espacio comunitario proporcionan un respiro muy saludable frente a la cultura popular y el espacio virtual, intensos, conflictivos y limitantes en términos de procesamiento de la experiencia maternal y creación de un espacio para expresiones más auténticas de lo que la maternidad realmente es y siente.

Para más información, visite nuestra página web:

[needtoconnect.eu](http://needtoconnect.eu)



### 2ª reunión transnacional de organizaciones socias

Los días 4 y 5 de octubre de 2022, las organizaciones socias se reunieron en Sofía (Bulgaria). En esta ocasión, debatieron sobre el futuro desarrollo del proyecto, sus actividades y su plan de formación para garantizar la mejor calidad posible.

¡Comparta su opinión y experiencias con nosotros y participe en el proyecto!



Contacto:

[info@cis-es.org](mailto:info@cis-es.org)